



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
10 DE OCTUBRE DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



Por realizarse la 1era. Feria del Crédito de Baja California Sur, “Impulsa tu economía”

La Paz, Baja California Sur.- La administración estatal que encabeza el gobernador Víctor Castro Cosío, tiene como uno de sus objetivos el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas, por ello, para acercar las opciones de financiamiento, así como los programas que respondan a las necesidades que presentan, el Gobierno de Baja California Sur (BCS) a través de la Secretaría de Turismo y Economía (SETUE), realizarán la 1ra. Feria del CréditoBCS, “Impulsa tu economía”.

Lo anterior lo dio a conocer el subsecretario de Economía de esa dependencia, Alonso Gutiérrez Martínez, quien precisó que el 11 de octubre se inicia en el Kiosco del Malecón de La Paz, el día 13 en la Plaza León Cota Collins de Cabo San Lucas, el 18 en la Plaza Pública Ignacio Zaragoza de Cd. Constitución, el 19 de octubre en la Plaza Salvatierra de Loreto y el 20 en el Parque Morelos de Santa Rosalía, el horario es de 4:00 a 8:00 PM.

“Estamos invitando a todas aquellos empresarios y emprendedores a que asistan a estos encuentros en donde podrán encontrar, en un solo lugar, diversas dependencias financieras e instituciones gubernamentales que ofrecen esquemas crediticios para el impulso de la economía y capitalización de diversos giros, a las y los interesados, pueden obtener mayor información en la página web de la SETUE: www.setuesbcs.gob.mx. Agradecer a todos aquellos que están participando en la realización de esta feria”, expresó.

Alonso Gutiérrez destacó que esta serie de encuentros se está organizando en coordinación con los Ayuntamientos, las Secretaría de; Pesca, Acuacultura y Desarrollo Agropecuario (SEPADA); del Trabajo, Bienestar y Desarrollo Social (STByDS); y de Finanzas y Administración, asimismo, el Fondo de Desarrollo Social de Baja California Sur y el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de las Familias.

Para finalizar, dijo que las empresas financieras que participan son: Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), Nacional Financiera (NAFIN), Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND), Fonacot, ASP Integra Opciones, Infonavit, CONDUSEF, **Prodecon** Transmar y el Servicio Nacional del Empleo.

Criterio Fiscal – Jorge Ajax Cabello Hernández

Auditorías Electrónicas del SAT.- Es importante conocer el procedimiento que seguirá el SAT respecto a este tipo de revisiones:

Primero.- El SAT a partir de la información que posea, determinará una pre-liquidación con el importe de contribuciones y accesorios a cargo del contribuyente, y procederá a notificarla vía el buzón tributario.

Al respecto, el contribuyente recibirá un correo electrónico, avisándole que tiene un mensaje en su buzón tributario; es importante señalar que si el contribuyente no verifica el mensaje dentro de los 3 días hábiles siguientes a la recepción del correo, conforme a las disposiciones fiscales, se entenderá como notificado.

Segundo.- El contribuyente contará con 15 días hábiles, para actuar de la siguiente manera:

1.- Aceptar y pagar el importe de la pre-liquidación, en cuyo caso obtendrá el beneficio de pagar una multa del 20% de los impuestos omitidos.

2.- No aceptar y presentar argumentos y pruebas a través del buzón tributario. Es importante mencionar que también deberá garantizar el interés fiscal.

Esta parte de la presentación de argumentos y pruebas resulta muy importante resaltarlo, toda vez que, si dentro del proceso de la auditoría electrónica se tiene contemplado la defensa fiscal a través de los tribunales, estos documentos presentados podrán ser usados dentro del juicio de nulidad que se siga, caso contrario, si no se llegaren a presentar dichas pruebas en el transcurso de la revisión, éstas ya no podrán presentarse en el mencionado juicio.

Aquí la importancia de estar acompañado en todo momento del contador o asesor del contribuyente, durante el período de la auditoría, para estar en condiciones de evaluar estos argumentos y pruebas que puedan servir para desvirtuar la determinación de la autoridad fiscal.

3.- No responder, en cuyo caso, una vez transcurrido el período probatorio de 15 días, la pre-liquidación se convertirá en una liquidación definitiva, iniciando el procedimiento administrativo de ejecución, es decir, iniciarán los embargos y el congelamiento de las cuentas bancarias.

Asimismo, vale la pena comentar que el contribuyente puede echar mano del derecho que conlleva los acuerdos conclusivos, en donde la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), a solicitud del mismo contribuyente, puede actuar como mediador, entre éste y la autoridad fiscal.

Al obtenerse un acuerdo conclusivo favorable al contribuyente, se pueden obtener reducciones en las multas que apliquen. En caso de no ser favorable, los argumentos y pruebas vertidos durante el proceso de revisión, servirán para incluirlos en la defensa del caso a través de los tribunales.

Dentro de las recomendaciones adicionales podemos mencionar las siguientes:

a.- Verificar el buzón tributario con frecuencia, a fin de que en su caso, se puedan conocer las notificaciones del SAT por este medio.

b.- Revisar y validar las cifras que están reflejadas en las balanzas de comprobación previo al envío al SAT, con el propósito de detectar probables temas de observación por parte de la Autoridad fiscal

c.- Para efectos de presentar pruebas, resulta conveniente tener escaneados documentos básicos del contribuyente (Actas constitutivas, poderes legales, contratos, modificaciones al RFC, etc.).

Todo lo anterior definitivamente servirá para establecer argumentos legales y fiscales sólidos, que ayuden a resolver la situación fiscal del contribuyente de manera favorable.

[Este martes se conocerá al nuevo titular del SAT](#)

En suspenso sigue el nombre del nuevo titular del Sistema de Administración Tributaria (SAT) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y no será hasta este martes cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador de a conocerlo.

CRÓNICA

[Procurador fiscal de Hacienda se perfila como nuevo titular del SAT](#)

Un día después de que se hiciera oficial el nombramiento de Raquel Buenrostro (ahora extitular del SAT) como nueva secretaria de Economía, en sustitución de Tatiana Clouthier quien dimitió al cargo el jueves pasado, comenzó a circular el nombre de Arturo Medina Padilla, actual procurador fiscal de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), como el posible nuevo responsable del Servicio de Administración Tributaria.



[Que nuevo titular del SAT siga apoyando a 'marginados', pide diputada de Morena](#)

La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Patricia Armendáriz, manifestó su deseo de que el nuevo o nueva titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) impulse medidas para apoyar a los “marginados”, como en su momento hizo la ahora responsable de la Secretaría de Economía (SE), [Raquel Buenrostro](#).



[Raquel Buenrostro hizo un gran trabajo al frente del SAT: Diana Bernal](#)

En su colaboración con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Diana Bernal, exprocuradora de Prodecon habló sobre el Nuevo Sistema de Justicia laboral para Trabajadores y la salida de Raquel Buenrostro al frente del SAT.

[Gana SAT contribuyentes ... a pesar de crisis en citas](#)

A pesar del problema de falta de citas y las dificultades para generar empresas nuevas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) sigue sumando contribuyentes.



[¡Ojo!... Así es como el SAT usa apps bancarias para fiscalizar ¡y puede bloquear tus cuentas!](#)

Con la actual administración del gobierno de la Cuarta Transformación (4T), el [Servicio de Administración Tributaria](#) (SAT) endureció la fiscalización de los ingresos, gastos y operaciones financieras que realizan los mexicanos a través de las aplicaciones bancarias.



[Rocha Moya «salvará» a la UAS pagando](#)

El Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya le pagará a la Universidad Autónoma de Sinaloa la deuda de 800 millones de pesos que tiene con el SAT.



[Elba Esther le gana al SAT y evita pago de 10 mdp](#)

La ex líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), [Elba Esther Gordillo Morales](#), ganó un nuevo juicio en contra del Servicio de Administración Tributaria (SAT) con el que libra el pago de 10 millones de pesos por concepto de un préstamo fiscal.



[Convertir créditos de VSM a pesos mejoró situación económica de acreditados](#)

De los más de 11 millones 129 mil derechohabientes registrados con usuario y contraseña al Infonavit, solo de mayo a septiembre de este año, 102 mil 936 personas ya convirtieron su crédito de Veces Salario Mínimo (VSM) a pesos a través de la Ventanilla Universal de Responsabilidad Compartida del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores.



[Recuperación económica, ¿hasta el siguiente sexenio?](#)

A pesar de que los indicadores económicos mostraron una ligera mejoría, las expectativas de crecimiento aún están por debajo de los niveles de 2018, de manera que no será sino hasta el siguiente sexenio que veamos la recuperación económica, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado CEESP).

elContribuyente

[¿Qué gastos del trabajador en teletrabajo debe cubrir la empresa?](#)

En la iniciativa de ley presentada el 20 de septiembre de 2018, se propusieron diversas reformas a la LFT para regular la nueva modalidad de teletrabajo. Entre ellas, se propuso adicionar el artículo 330-E a la Ley, mediante el cual, en su fracción III, se obliga a los patrones a [asumir los costos derivados del trabajo](#) a través de la modalidad de teletrabajo, incluyendo, en su caso, el pago de servicios de telecomunicación y la parte proporcional de electricidad.

elContribuyente

[¿Qué pasa con un crédito Infonavit si el titular fallece?](#)

De acuerdo con Miguel Ángel Silva Pedroza, integrante de la Comisión Técnica de Seguridad Social del Colegio de Contadores Públicos de México, si una persona está pagando un crédito de vivienda del Infonavit y fallece, la deuda queda liquidada.

FISCALIA

[Actualiza SAT catálogo de “Objeto de impuesto” de CFDI 4.0](#)

Por la tarde del 7 de octubre de 2022, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica la actualización al catálogo “Objeto de impuesto” (c_ObjetoImp) en su página de Internet, anunciándolo como publicado el 5 de octubre.

FISCALIA

[Solicita Senado al SAT evaluar la eliminación de la Carta de Porte digital](#)

A través de un punto de acuerdo promovido por el Senador Ismael García Cabeza de Vaca, se plantean diversas solicitudes al Servicio de Administración Tributaria (SAT) relativas a la revisión e, inclusive, la eliminación de la carta de porte digital o Complemento Carta Porte (CCP) del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), no sólo por su extrema complejidad, sino por su prácticamente nula adopción entre los contribuyentes.

FISCALIA

[CFDI de anticipos con diferentes tasas de IVA y IEPS](#)

El 14 de septiembre de 2022 Fiscalía publica la nota “Documenta correctamente tus anticipos e identifica su efecto fiscal”, en la que se explica la manera en que los anticipos deben tratarse y, en su caso, facturarse.

FISCALIA

[I Modificación a Reglas de Comercio Exterior de la SE](#)

Con fecha 10 de octubre de 2022 se publica en el Diario Oficial de la Federación el Acuerdo que modifica al diverso por el que la Secretaría de Economía emite reglas y criterios de carácter general en materia de Comercio Exterior, que representa la Primera Modificación a este ordenamiento.

FISCALIA

[¿Extranjeros deben registrarse en RFC para obtener devolución de IVA?](#)

Durante la Cuarta Reunión Bimestral 2020 con la Coordinación Nacional de Síndicos del Contribuyente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) la autoridad expresó que, para obtener los saldos a favor por pago de lo indebido, las personas morales en el extranjero sin establecimiento permanente en México deberán tramitar una CLABE ante institución financiera mexicana y, por consecuencia, su RFC correspondiente, aún sin ser residentes en el país o contar con establecimiento permanente.

FISCALIA

[Establecimiento permanente](#)

De conformidad con el numeral 2 primer y segundo párrafos, fracción III, de la Ley del ISR, se considerará que existe un establecimiento permanente en territorio nacional de un residente en el extranjero, cuando dicho residente actúe en el país a través de una persona física o moral, quien estará bajo sus instrucciones detalladas o su control general. Ahora bien, en el caso que una empresa extranjera ostente la mayoría de las acciones de la empresa nacional, a efecto de determinar si constituye un establecimiento permanente es necesario acudir a los instrumentos internacionales aplicables, mismos que se ubican jerárquicamente por encima de la Leyes Federales, como lo es, la Ley del ISR, y por tanto, su contenido es de observancia obligatoria.

N+

[Pensiones IMSS e ISSSTE: ¿Cuándo es el depósito de noviembre y el aguinaldo 2022 a jubilados y pensionados?](#)

El pago para pensionados y jubilados del IMSS e ISSSTE correspondiente al mes de noviembre, así como su aguinaldo está cerca; te decimos cuándo se realizarán estos depósitos.



[El Proyecto de Presupuesto 2023: lejos de la construcción de valor](#)

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF2023), destaca por su incremento en términos reales del 10%, respecto al ejercido en 2022 al estimar un gasto neto de 8.3 billones de pesos cuyos supuestos son tan optimistas que, de cara a la realidad, forzarán a ejercer el próximo año recortes presupuestales que impactarán negativamente en la economía. Pese a su magnitud, parece que los recursos propuestos poco aportarán a generar efectos multiplicadores que impulsen nuestra competitividad. Mariana Mazzucato, fundadora del Instituto para la Innovación y el Propósito Público en el Reino Unido, ha señalado la necesidad de repensar el valor y el propósito de las burocracias con el fin de que sean instrumentos creativos para incentivar la transformación de los sistemas en favor del desarrollo económico de largo plazo.

EL UNIVERSAL

[Analizan en la Corte dos amparos contra etiquetado de alimentos y bebidas](#)

A dos años de que entró en vigor la Norma Oficial Mexicana (NOM) para el etiquetado de alimentos y bebidas preenvasadas no alcohólicas, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) analiza dos solicitudes de amparo contra dicha regulación.



[Hay 'nuevo' banco en México: crean Bineo de Banorte, institución 100% digital](#)

Banco Bineo, es el nombre de la nueva institución de banca múltiple del [Grupo Financiero Banorte](#), que nace de la transformación de Ixe Servicios, que fue el nombre de un banco adquirido en el pasado por Banorte.



[BBVA prevé que México crecerá menos de 1% en 2023; inflación no bajará de 4%, afirma](#)

Economistas de [BBVA](#) estiman que las condiciones económicas para 2023 se mantendrán apretadas, por lo que México crecerá menos de lo esperado, así ajustaron su estimado del [Producto Interno Bruto](#) (PIB) desde 1.6 a 0.6 por ciento, mientras que durante este año en 2.0 por ciento.



["Se nota" que precio de la canasta básica está por debajo del índice nacional: Profeco](#)

La [Procuraduría Federal del Consumidor](#) (Profeco) aseguró que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) para bebidas y alimentos presentó un ligero aumento, así como los precios en todo el mundo, pero que el precio de los 24 productos en su versión más cara y barata, "se nota" que están por debajo del aumento de dicho índice.

[Bineo: el nuevo banco digital de Banorte que operará en México fue autorizado por la CNBV](#)

[Grupo Financiero Banorte](#) suma un banco más al recibir la autorización para la organización y operación de Banco Bineo por parte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación (DOF).

CRÓNICA

[Precio de tortilla al alza pese a pacto anti inflacionario: industriales](#)

Los Industriales de la tortilla en el sureste del país acusaron de acaparamiento de maíz nixtalizado, que sumado al impacto inflacionario del 30% que sufre ese sector, amenaza con disparar el precio de uno de principales alimentos básicos de los mexicanos.

CRÓNICA

[18.4 millones de mexicanos se suman a la pobreza en primeros dos años de la 4T](#)

Los bajos salarios son la principal causa de la pobreza en México : 35 millones 582 mil personas trabajan pero carecen de ingreso suficiente para adquirir dos canastas básicas, lo indispensable para superar el umbral de pobreza de una familia de dos personas



[Recorta BBVA a 0.6% crecimiento de México para 2023](#)

BBVA México ajustó a la baja sus estimaciones de crecimiento para la economía del país, pasando de un previsto de 1.6% hasta 0.6% para 2023.



[Evitar un panel es el principal reto de Buenrostro: Coparmex](#)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) consideró que el principal desafío de Raquel Buenrostro como nueva secretaria de Economía debe ser la resolución de las consultas de Estados Unidos y Canadá en el marco del T-MEC por la política energética de México.

El Sol de México

[Licencia para importación de alimentos pretende eliminar burocracia: AMLO](#)

Ante la preocupación de productores nacionales de alimentos por la Licencia Única Universal que dio el presidente Andrés Manuel López Obrador a algunos comerciantes para que importen alimentos a fin de que sean más baratos, el mandatario subrayó que lo que busca eliminar trámites burocráticos y combatir los altos precios por la inflación.

El Sol de México

[CNBV autoriza creación de Banco Bineo, el nuevo banco digital de Banorte](#)

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores ([CNBV](#)) autorizó a Grupo Financiero Banorte la creación de Banco Bineo, una nueva institución financiera 100 por ciento digital.



[JPMorgan advierte de una recesión en EU y el mundo en seis o nueve meses](#)

El presidente ejecutivo de JPMorgan Chase & Co, Jamie Dimon, dijo que Estados Unidos y la economía mundial podrían entrar en recesión a mediados del próximo año, reportó este lunes la cadena CNBC.



[La actividad económica sólo crecerá 0.6% en 2023: BBVA México](#)

Ciudad de México. La economía mexicana no entrará en una recesión, pero sí atravesará una desaceleración más profunda por lo que resta de este año y a lo largo del siguiente, motivo por el cual, el crecimiento de la actividad será solamente de 0.6 por ciento en 2023, adelantó BBVA México.



[Autoriza CNBV a Banorte operaciones de Bineo](#)

Ciudad de México. La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) autorizó a Banorte el inicio de operaciones de Bineo, una institución que operará de forma digital en su totalidad.

La Jornada

[Aumenta riesgo geopolítico y mercados operan mixtos en apertura de este lunes](#)

El escalamiento de la guerra en Ucrania y el reajuste en las expectativas sobre el endurecimiento monetario global, que inyectan tensión entre los mercados financieros, el arranque de la jornada de la segunda semana de octubre es mixto.



[Modo de vida de 500,000 personas está en juego con regulación del trabajo en plataformas: Rappi](#)

Fernando Cota, director de Políticas y Asuntos Públicos de Rappi en México, celebró que el Gobierno mexicano esté escuchando a las empresas acerca de la potencial regulación del trabajo en plataformas digitales como la propia Rappi, pero también como Uber, Didi, Beat y varias más.

La Jornada

[Productores cárnicos tienen cautivo el mercado y evitan bajar costos: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que los productores de carne tienen cautivo el mercado y evitan bajar el costo de ese producto bajo el pretexto de los controles de importación.

La Jornada

[México es ya el primer socio comercial de EU, destaca AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que de acuerdo con el último informe - de agosto- sobre la balanza comercial, México se ha convertido ya en el primer socio comercial de Estados Unidos.

La Razón

[Seis entidades federativas tuvieron aumento pronunciado en su actividad industrial: Inegi](#)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), informó que en junio pasado y con cifras ajustadas estacionalmente, seis entidades mostraron los aumentos mensuales más pronunciados en su actividad industrial en términos reales.

La Razón

[Meten ruido en T-MEC licencias incluidas en plan contra inflación](#)

La Licencia Única Universal se ha convertido en otro factor que crea incertidumbre y desconfianza hacia México en el marco del T-MEC y del resto de los tratados comerciales, ya que el Gobierno federal no detalló cómo se implementará, por lo que en primera instancia, la medida apunta a que podría ser violatoria del comercio internacional; coincidieron analistas y empresarios.

La Razón

[Apps investigadas por IFT acaparan 744 mdd](#)

La compra dentro de las aplicaciones móviles es un mercado que alcanzará los 744 millones de dólares este año, según datos de Statista, y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) las investiga por prácticas monopólicas relativas.

EL UNIVERSAL

[Omar Fayad, exgobernador de Hidalgo, se reúne con AMLO en Palacio Nacional](#)

A poco más de mes de haber dejado el cargo, Omar Fayad (PRI), exgobernador de Hidalgo, se reunió esta mañana con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.



[‘Aeromar está en quiebra’: Pilotos y sobrecargos exigen pago de salarios a aerolínea en T2 del AICM](#)

[Aeromar](#), una aerolínea regional mexicana, está prácticamente en quiebra, alertaron los sindicatos de pilotos y sobrecargos que representan a, por lo menos, 200 trabajadores.



[“Guacamaya Leaks” revela información sobre Carlos Zamarripa](#)

El fiscal general del estado Carlos Zamarripa Aguirre no ha estado exento de un seguimiento puntual con información de inteligencia por parte del ejército y de las autoridades federales según trascendió en la filtración de documentos derivado del [“Guacamaya Leaks”](#).



[Pío López Obrador comparece ante FGR, pero se reserva el derecho a declarar](#)

Pío López Obrador compareció ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fisel), de la Fiscalía General de la República (FGR), pero se reservó su derecho a declarar en la carpeta de investigación que se integra en su contra por presuntos delitos electorales, revelaron funcionarios federales.



[Confirma AMLO reunión con EU para tratar cooperación en materia de seguridad](#)

Cooperación en materia de seguridad será el tema que se abordará entre el gabinete de seguridad de México con el de Estados Unidos el jueves 13 de octubre en Washington.



[“No es un hecho”: AMLO sobre acuerdo entre Zatecas, DEA y FBI contra el narcotráfico](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) señaló que “no es un hecho” el acuerdo entre el gobierno de Zacatecas con la DEA y el FBI para combatir al narcotráfico.

El Sol de México

[AMLO desestima acuerdo entre EU y Zacatecas](#)

Durante su conferencia matutina de este lunes, el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) minimizó el convenio pactado entre el gobernador de Zacatecas, David Monreal y el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar y dijo que no pasa nada si es un acuerdo de palabra, sin embargo, reiteró que este es ilegal, ya que sólo el Estado mexicano puede suscribir un arreglo con un gobierno extranjero.

El Sol de México

[Acuerdo aeroespacial con Rusia no tiene propósitos de espionaje: AMLO](#)

Andrés Manuel López, presidente de Mexico expresó que [el acuerdo aeroespacial que sostiene México con Rusia](#) no tiene propósitos de espionaje y aclaró que se firmó antes de la guerra con Ucrania.



[Transparencia y gobierno abierto fortalecen democracia: SFP](#)

La transparencia gubernamental, el gobierno abierto y los datos abiertos forman parte de la cultura de la participación ciudadana y fortalecen la democracia, afirmó el titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, durante la inauguración de la Semana Nacional de Transparencia 2022.



[AMLO se mofa de "Unidos"](#)

En su conferencia, el presidente Andrés Manuel López Obrador se refirió a la nueva agrupación denominada "Unidos" la cual se contempla supla a la Alianza Va por México, y se mofó del nuevo plan del empresario Claudio x González. Ello, tras la ruptura de la coalición integrada por el PRI, PAN y PRD, y de la cual López Obrador se burló y hasta le puso un nuevo nombre a la alianza.

[Gutiérrez Muller va a Chile en representación de AMLO](#)

Beatriz Gutiérrez Müller viajará a Chile, al centenario del natalicio de la escritora y poetisa Gabriela Mistral, en representación de su esposo el presidente Andrés Manuel López Obrador. Así lo informó el titular del Ejecutivo a través de sus redes sociales.



[Presentan nuevos lineamientos sobre Covid-19: adiós a los tapetes sanitizantes y filtros sanitarios](#)

Las autoridades federales presentaron los nuevos lineamientos sobre Covid-19 para la continuidad de las actividades económicas; por lo que se contempla la eliminación del uso de tapetes sanitizantes y filtros sanitarios; y sugiere pautas para la utilización de cubrebocas en espacios abiertos y cerrados.



[Oxxo concreta su entrada a Europa; FEMSA completa adquisición de Valora](#)

La dueña de Oxxo, Fomento Económico Mexicano (FEMSA), informó que completó la adquisición de la cadena europea Valora, al hacerse del 97.77% del capital social de la compañía.



[El aguacate michoacano, un negocio que mueve 11 mil mdd en EU](#)

México domina la venta de aguacate en Estados Unidos y ese dominio está reflejado en que hoy el “oro verde” producido en Michoacán ya es un negocio que mueve más de 11 mil millones de dólares en la economía estadounidense.



[Crédito Maestro firma financiamiento por 1,300 mdp para consolidar servicios](#)

Grupo Crédito Maestro anunció este lunes el financiamiento del administrador de fondos de inversión alternativos AB CarVal por 1,300 millones de pesos.

[Turismo internacional en México sube un 11.5% interanual en agosto: Inegi](#)

México recibió en agosto pasado un 11.5% más de turistas internacionales que en el mismo mes de 2021, acompañado de un incremento de más del 22.7% en el ingreso de divisas, informó este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[Turismo internacional en México subió 11.5% interanual en agosto, pero aún no recupera los niveles prepandemia](#)

México recibió en agosto pasado un 11.5% más de turistas internacionales que en el mismo mes de 2021, acompañado de un incremento de más del 22.7% en el ingreso de divisas, números que están a punto de alcanzar los niveles prepandemia, informó este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[AMLO desestima los acuerdos entre David Monreal y Ken Salazar sobre la seguridad en Zacatecas: “La política exterior le corresponde al Ejecutivo federal”](#)

La política exterior corresponde al Ejecutivo federal y está prohibido por la Constitución que los estados suscriban convenios con gobiernos extranjeros, dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, tras la reunión entre el embajador Ken Salazar y el gobernador de Zacatecas, David Monreal, por cuestiones estatales de seguridad.



[Miguel Torruco asegura que otras dos aerolíneas de Canadá están interesadas en operar desde el AIFA](#)

Además de Air Canada, las aerolíneas WestJet y Air Transat, se mostraron interesadas en operar desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), afirmó la Secretaría de Turismo.

EL UNIVERSAL

[Condena Joe Biden “brutalidad” de ataques rusos en Ucrania](#)

Washington.- El presidente estadounidense, Joe Biden, “condenó enérgicamente” este lunes los bombardeos masivos rusos a [Ucrania](#), que “demuestran la absoluta brutalidad” de su homólogo ruso, Vladimir Putin.



[Al menos 10 muertos en Ucrania tras bombardeos masivos de Rusia](#)

Al menos 10 personas murieron y 60 resultaron heridas en los bombardeos masivos de Rusia contra Ucrania de este lunes, anunció la policía ucraniana.

• La Jornada

[Condena Biden “brutalidad” de bombardeos rusos en Ucrania](#)

El presidente estadounidense, Joe Biden, "condenó enérgicamente" este lunes los bombardeos masivos rusos a Ucrania, que "demuestran la absoluta brutalidad" de su homólogo ruso, Vladimir Putin.

• La Jornada

[Reconoce papa Francisco que la “humanidad corre un grave peligro”](#)

Ciudad del Vaticano. El papa Francisco invitó este lunes a los jóvenes a "ser artesanos de la paz" tras reconocer que en estos momentos "la humanidad corre un grave peligro".

CARTONES

MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO









4 T(itanic)

